Das Dreieck in Markgrafenkirchen – mehr als nur ein Symbol



Lösung zum

Arbeitsblatt: Das Dreieck in (Markgrafen)Kirchen - viel mehr als ein mathematisches Zeichen

In vielen Kirchen sind geometrische Figuren zu finden. Sehr oft ist es das Dreieck. Diese Form ist bewusst gewählt, denn sie will etwas über Gott und unseren Glauben aussagen:

Die drei Seiten stehen symbolisch für die drei Seiten unseres christlichen Glaubens, Gott ist dreifaltig oder dreieinig: Gott Vater, Sohn und Heiliger Geist in einem untrennbar verbunden.

Die drei Seiten sind gleich lang in diesem gleichseitigen Dreieck. Jede Seite hat also das gleiche Gewicht und die gleiche Bedeutung, keine ist der anderen überlegen.

Wenn das Dreieck nicht leer ist, findet sich darin zum Beispiel ein Bild von einem Auge. Es steht für das Auge Gottes, das freundlich und strahlend (goldene Farbe!) auf uns Menschen herabschaut.

Es kann auch ein Text darin stehen, oft in hebräisch (der Sprache der Bibel): הוהי das heißt Jahwe und ist Gottes Name auf Hebräisch

Die Botschaft in den Dreiecken ist freundlich und zugewandt. Die Farbe ist hell, leuchtend.

Was würde ich mir für eine Zusage von Gott in einem Dreieck z.B. an meiner Zimmerdecke wünschen? Meine Idee mit Text und / oder Bild:

